

# Janvier 2021 – Les caméras d’ISS filment trois OVNI



Le 21 janvier 2021, les caméras de la Station Spatiale Internationale ont filmé plusieurs **objets volants non identifiés** qui survolaient la Terre ...

Quotidiennement, les caméras de l’ISS diffusent en direct d’étonnantes images de notre planète. Beaucoup de curieux et de passionnés les regardent avec la plus grande attention. En les regardant ce jour-là, un témoin oculaire a remarqué une véritable flotte d’OVNI passer entre les nuages. À l’aide de son téléphone mobile, il a pu les filmer.

Cette observation n’a pu durer très longtemps. En effet, au bout de quelques dizaines de secondes, le flux vidéo s’est interrompu comme cela arrive souvent lorsque ce genre d’engins fait son apparition.

Dans cette vidéo, on peut voir distinctement trois OVNI se déplaçant à grande vitesse. Régulièrement, ils changent subitement de direction.

## Sources

- [anomalien.com](https://anomalien.com)

---

O.V.N.I. - 8 avril 2021 - Wakonda - CC-BY 3.0